



1年間お世話になりました

いよいよ令和6年度の学校生活も最終日を迎えました。3月19日には、第78回卒業証書授与式が挙行され、7名の6年生が本校を卒業していきました。あいにくの空模様でしたが、全校児童が見守る厳かな雰囲気の中、中学校の真新しい制服に身を包んだ卒業生は、緊張しながらも旅立ちへの期待を感じさせる立派な態度で式に臨んでいました。



今年の「贈る言葉・別れの言葉」では、「あの樹をあおげば」を全児童で合唱しました。

「♪さよなら」「♪ありがとう」「♪これからをよろしくね」「♪これからを守っていくよ」

卒業生、在校生、それぞれの思いを歌声にのせて届けました。見送りの時には、「さようなら」や「ありがとうございました」「がんばってね」の声が聞かれ、卒業生が在校生と握手をしたり、ハイタッチをしたり、別れを惜しむ姿が見られました。中野西小学校らしい、心温まる子供たちの姿でした。卒業生のさらなる成長と活躍を心から願っております。

そして、本日は修了式を迎えました。今年度は「夢と豊かな心を育み、たくましく生きる力をもった児童の育成」を教育目標に、全教職員で児童が主体的に学習・活動する場をつくりました。また、主体的に学習・活動するため、「自分ならできる」「きっとうまくいく」という自己効力感や、「人の役に立った」という自己有用感を育むことができるよう取り組んでまいりました。子供たちは、授業中はもちろん、様々な体験活動の中で、ちょっと頑張ったら出来そうなことに挑戦し、頑張る姿が見られました。自分のよさや友だちのよさに気付き、互いのよさを認め合うこともできました。日々の教育活動を通して、自分に対する自信がついてきているように感じます。子供たちはこの1年間でたくましく成長しました。ご家庭におかれましては、この1年間のお子様の努力を称え、成長したことを共に喜び、次の学年における意欲を高めていただきたいと思います。

この1年間、保護者の皆様、地域の皆様には、本校を温かく支えていただきまして、職員一同、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。来年度も子供たちの健やかな成長のため、学校と家庭・地域が一体となって進んでまいりたいと思います。引き続き、ご支援ご協力を願いいたします。

「6年生を送る会」と「思い出演奏会」

お世話になった6年生への感謝の気持ちを伝えようと、3月7日(金)に「6年生を送る会」を実施しました。縦割り班で「じゃんけんボーリング」や「6年生クイズ」を楽しみました。下学年からお礼の言葉とともにプレゼントを贈られると、6年生は嬉しそうでした。「ありがとう」の言葉と笑顔が随所に見られ、温かい気持ちがあふれた送る会でした。



昨年度は、今年の6年生が中心となって送る会を行ってくれました。その6年生の姿を見ていた下学年の子たちが実行委員として、今年の「6年生を送る会」を企画・運営してくれました。中野西小学校のよい雰囲気や伝統は、上級生の姿を通して、こうして引き継がれていくのだと改めて感じました。

「6年生を送る会」の翌週の月曜日、3月10日の昼休みには、6年生が5年生と一緒に「思い出演奏会」を開催しました。学級歌「Hop Step Jump」の合唱や、「ガムラン」「わらべうたメドレー」「威風堂々」の演奏を披露しました。独特の打楽器を使って演奏する、インドネシアの民族音楽「ガムラン」に、子供たちは引き込まれたようです。体でリズムをとったり、口ずさんだりする子もいました。アンコールの声や拍手も聞かれ、楽しいひと時でした。

4月 <主な行事予定>

- 7日(月)着任式・始業式・入学式
- 8日(火)給食開始(2~6年生)
- 14日(月)1年生給食開始
- 17日(木)全国学力・学習状況調査(6年生)



- 19日(土)授業参観・学級懇談会・PTA総会・引渡し訓練
- 21日(月)振替休業日
- 22日(火)1年生を迎える会
- 23日(水)~25日(金)個別面談(希望者)

※ 今年度の転退職者につきましては、3月31日(月)の8時頃にメールにてお知らせいたします。